

令和4年度



かしわ

柏原小学校だより 第11号

令和5年3月1日

児童数 492人

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく

たくましく成長した 子供たち

日ごとに暖かさが増し、校庭の木々の芽もふくらんできています。陽光にも、春の明るさが感じられ、春の到来を告げる梅の花が美しく咲いています。いよいよ令和4年度も最後のひと月、一年間を締めくくる3月を迎えました。

先日、1年生の教室から“うれしいひなまつり”の歌が聞こえてきました。3月3日の「雛（ひな）祭り」は上巳（じょうし、じょうみ）の節句が由来とされていますが、昔から桃には魔除けの力があると考えられ、桃の花が咲く頃の節句に相応しいものとして「桃の節句」と呼ばれるようになりました。

また、「雛祭り」は平安時代に始まる“流し雛”が起源とされ、江戸時代になると“雛遊び”と結びつき、「雛祭り」になったと言われています。以来、雛人形は、子供が健やかに育つようにと祈りを込め、幸せになれるようにと、温かい思いで飾られるようになりました。

3月となり今年度のまとめの時期を迎えました。子供たちは今、「お世話になった人へ感謝の気持ちを伝えること」「次の学年に向けて準備をすること」を大切にし、活動を工夫しながら様々なことに取り組んでいます。

中でも、3日に予定している「6年生を送る会」は、これまで学校のリーダーとして頑張ってきてくれた6年生に喜んでもらえるよう、力を合わせて準備を進めています。今年度も、5・6年生の「引継ぎ式」と各学年の「出し物の動画」を組み合わせたプログラムを計画し、ありがとうカードやプレゼント、大きな壁面掲示の作成等、楽しい発表を用意しています。在校生からのたくさんの「感謝」の気持ちが6年生に伝わり、柏原小の皆が“笑顔”になれる素敵な会にしたいと思っています。

今年度もコロナ禍でとても大変な年となりましたが、お陰様で子供たちは毎日の学校生活を元気で楽しく過ごし、たくましく成長することができたと思います。残りの日々はあと僅かですが、新しい学年に向けて、前向きに学習・生活のまとめに取り組み、一人一人が自分の成長を感じられるような、充実した18日間の学校生活にしてほしいと願っています。

保護者・地域の皆様には、この一年間、本校の教育活動に温かいご理解ご協力をいただき、柏っ子の健やかな成長を支えていただきましたことに心から感謝を申し上げます。春の到来とともに、また新しい年度が始まりますが、今後も、どうぞよろしく願いいたします。



第2土曜授業公開日の**人数制限**のお願い

コロナ感染症拡大防止対策を講じながら、今年度最後の授業公開をいたします。ご理解ご協力賜りますようよろしくお願いいたします。

- 3月の公開日は、8:50から公開します。
- 教室内「人数制限」**40人まで**とします。超過する場合は、廊下で待ち、交代で参観するようお願いいたします。
- 参観時間は**15分間**までとさせていただきます。
- 来校者は、**お子さん1人につき保護者1人のみ**でお願いします。
- 来校者を把握するため、各学年の昇降口にある「受付名簿」に必ず記入するよう、お願いします。
- 上記の内容が変更となる場合、さやまっ子緊急メールにてお伝えします。

緊急連絡先等の変更について

毎日の健康観察カードの記入と提出にご協力いただき、ありがとうございます。また、登校に際し、お子さんやご家族の体調をよく見て判断していただいておりますことに、重ねて感謝申し上げます。

さて、学校から保護者へ連絡する時に、連絡先の変更等により、時間を要することが増えています。緊急連絡先に変更があった場合は、必ず担任へ連絡をしてください。

<家庭調査票>

- ①勤務先、学校名の記入
- ②緊急連絡先 をご確認ください。

卒業式（3月23日）の日は1～4年生は臨時休業日です

3月23日（木）は卒業式です。1年生から4年生までは臨時休業日となります。自宅で気をつけて過ごすようにしてください。また午前中は校庭に遊びにくることはできません。

5年生は卒業式に参加します。当日の朝は、通学班で6年生と一緒にいつも通りの時刻に登校してください。



～2月の子供たちの様子から～



2/3（金）ひばり学級遠足

ひばり学級の子供たちが、遠足に行ってきました。事前準備をしっかりと行い、バスと電車を使って、入曽地域交流センターで行われていた作品展を見学しました。自分の作品や他校の児童・生徒の作品を一生懸命に鑑賞していました。

帰りは、狭山市駅のお店で買い物をしたり、入間川小学校跡地公園で遊んだりして、楽しく充実した遠足になりました。

2/21（火）巣立ちの会（6年生）

巣立ちの会が学習発表会形式で行われました。発表教科は、国語・算数・理科・社会・音楽・英語・体育です。それぞれの教科で子供たちが今まで学習してきたことを、実演や質問形式などで発表し、工夫していました。

仲間の発表を見たり、聴いたりする態度はさすが6年生です。卒業までわずかとなってきましたが、一人一人のよさを存分に発揮してほしいと思います。

